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ESTADO DO RIO DE JANEIRO
CÂMARA MUNICIPAL DE PETRÓPOLIS

ATA DA 36a SESSÃO DO 1° PERÍODO LEGISLATIVO DE 2018

Aos dezenove dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, centésimo
septuagésimo quinto ano de Fundação da cidade de Petrópolis, no Salão Plenário da
Câmara Municipal de Petrópolis, verificado o quórum e havendo número legal, às
dezesseis horas e quatorze minutos, o Senhor Presidente Vereador Roni Medeiros,
declarou aberta a presente sessão com os seguintes dizeres: Feliz a nação cujo Deus é o
Senhor. Sob a proteção de Deus e em _nome do povo de Petrópolis damos início aos
nossos trabalhos. ElTIseguida, solicitou ao Senhor Secretário Vereador Ronaldão, que
procedesse a leitura da ata anterior e do expediente. Realizada a leitura da ata anterior
esta restou aprovada. Ato contínuo, solicitado pelo Senhor Presidente passou a leitura
do EXPEDIENTE: Projetos de Lei nOs.: 1664118 do Vereador Ronaldão; 1682/18 da
Vereadora Gilda Beatriz. Projeto de Resolução n°.: 1328/18 do Vereador Prof. Leandro
Azevedo. Emenda n°.: 1705/18 do Vereador Márcio Arruda. Requerimento de Inclusão
n°.: 1704/18 da Mesa Diretora da Câmara. Indicação Legislativa n°.: 1695/18 do.
Vereador Jorge Relojão. Indicações nOs.: 1659, 1665, 1666, 1677, 1678, 1680, 1683,
1685 e 1687 à 1691/18. Terminada a leitura do expediente, o Senhor Vereador
Meirelles, solicitou a inversão de pauta. Com a anuência dos demais Vereadores, o
Senhor Presidente passou à ORDEM DO DIA: Registre-se que às dezesseis horas e vinte
e três minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão, por dez minutos para a
apresentação do GP n°.: 255/18 (CMP 1532/18), pelo Cel. Senhor Paulo Renato Vazo
Registre-se que às dezesseis horas e trinta e sete minutos, o Senhor Presidente reabriu a
Sessão. Colocado em discussão e votação o Requerimento de Inclusão n°.: 1704/18 da
Mesa Diretora. O Requerimento foi aprovado com 13 votos. Registre-se que o Senhor
Presidente solicitou ao Vereador Meirelles que desse o Parecer ao GP n°.: 255/18 (CMP
1532/18). Registre-se que o Senhor Presidente às dezesseis horas e quarenta e dois
minutos suspendeu a Sessão por cinco minutos para que fosse dado o Parecer. Às
dezesseis horas e quarenta e nove minutos, o Senhor Presidente reabriu a Sessão e
solicitou ao Secretário Vereador Ronaldão que fizesse a leitura do Parecer. Colocado em
primeira discussão e votação o GP n'": 255/18 (CMP 1532/18). O GP foi aprovado com
13 votos. Colocado em segunda discussão e votação o Art. 1 do GP n°.: 255/18 (CMP
1532/18). O Artigo foi aprovado com 13 votos. Colocado em segunda discussão e

, votação o Art. 2 do GP n°.: 255/18 (CMP 1532/18). O Artigo foi aprovado com 13
votos. Colocado em segunda discussão e votação o Art. 3 do GP n'": 255/18 (CMP
1532/18). O Artigo foi aprovado com 13 votos. Colocado em segunda discussão e
votação o Art. 4 do GP n°.: 255/18 (CMP 1532/18). O Artigo foi aprovado com 13
votos. Colocado em segunda discussão e votação o Art. 5 do GP n°.: 255/18 (CMP
1532/18). O Artigo foi aprovado com 13 votos. Colocado em discussão e votação a
Emenda n'": 1705/18 ao Art.5 do GP n°.: 255/18 (CMP 1532/18). A Emenda foi
aprovada com 13 votos. Colocado em segunda discussão e votação os Artigos 6 e 7 do
GP n°.: 255/18 (CMP 1532/18). Os Artigos foram aprovados com 12 votos. Registre-se
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a ausência do Vereador Prof. Leandro Azevedo. Registre-se que o Vereador Meirelles
solicitou que a Sessão fosse suspensa para que este momento importante fosse registrado
através de foto. Com anuência dos demais Vereadores, às dezessete horas e dezoito
minutos, a Sessão foi suspensa por cinco minutos. Às dezessete horas e vinte e sete
minutos o Senhor Presidente reabriu a Sessão. Colocado em segunda discussão e
votação o Projeto de Lei n°.: 7349/17 do Vereador Wanderley Taboada. O Projeto foi
aprovado com 10 votos. Registre-se a ausência do Vereador Antônio Brito, do Vereador
Justino do RX e do Vereador Marcelo da Silveira. Colocado em discussão e votação a
Indicação Legislativa n°.: 0382/18 do Vereador Luizinho Sorriso. A Indicação foi
aprovada com12 votos. Registre-se a ausência do Vereador Antônio Brito. Registre-se
que o Vereador Wanderley Taboada solicitou que as Indicações fossem votadas em
Bloco. Com anuência dos demais Vereadores as Indicações foram votadas em Bloco.
Colocado em discussão e votação as Indicações n°.:1041, 1065 e 1067/18 da Vereadora
Gilda Beatriz; 1043/18 do Vereador Wanderley Taboada e 1080/18 do Vereador Prof
Leandro Azevedo. As Indicações foram aprovadas com 9 votos. Registre-se a ausência
do Vereador Antônio Brito, do Vereador Jamil Sabrá Neto, do Vereador Luizinho
Sorriso e do Vereador Márcio Arruda. Terminada a ordem do dia, o Senhor Presidente
passou a palavra aos Senhores Vereadores inscritos para fazer uso da tribuna convidando
assim o primeiro Vereador inscrito: 1) MEIRELLES, LÍDER DO PP - Iniciou a sua
fala cumprimentando o Presidente Vereador Roni Medeiros, os demais Vereadores, os
presentes, a imprensa e os que assistem pelo Canal 98. Falou que está preocupado, pois
o estoque de sangue do Hospital Santa Teresa está muito baixo e estamos em véspera de
feriado. Disse que questionou o hospital como funciona a doação e que recebeu e-mail
como resposta do Senhor Rodrigo Santos Moreira, captador do HST: "Muito obrigado
pelo contato. No momento necessitamos receber uma média de 80 doações diárias e
temos recebido em torno de 55. Isso se dá pela demanda do nosso atendimento e
principalmente porque cada componente tem sua validade. Sendo as plaquetas o
componente mais utilizado e o que tem menor prazo de duração, apenas 5 dias. Quem
pode doar: quem fez tatuagem há mais de 06 meses; quem colocou piercing a mais de
03 dias, exceto se for na região genital ou na língua, que neste caso só poderá doar
depois de 12 meses; quem toma algum medicamento é pedido o contato com o banco de
sangue para a certificação de possível impedimento; quem tomou vacina contra a febre
amarela só pode doar depois de 30 dias; quem passou por endoscopia ou colonoscopia
somente depois de decorrido 06 meses; quem teve hepatite há mais de 05 anos; quem
tem peso acima de 50 kilos; quem teve resfriado poderá doar após de 07 dias de
melhora; quem está tomando antibiótico somente depois de 15 dias depois de terminar o
medicamento; quem tomou vacina contra a gripe poderá doar depois de dois dia e quem
tem 16 e 17 anos poderá doar acompanhado de responsável. Quem não pode doar:
Diabéticos e quem teve hepatite após os 11 anos. Pede-se que o doador durma no
mínimo 6 horas na noite anterior e que não faça ingestão de comida gordurosa e f
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derivados do leite nas 3 horas antecedentes à doação". O nobre Vereador informou que
o telefone do banco de sangue é 2245-2324 e serve para dirimir quaisquer dúvidas.
Lembrou que muitos estão planejando viajar e acabam esquecendo os riscos de
acidentes. Lembrou ainda que a BR-040 tem crescimento significativo no seu fluxo
nessas datas. Falou que devemos mudar a cultura de doar apenas para conhecidos, pois
se houver um grande acidente o estoque baixo significará menos chance de salvar vidas.
Lembrou-se que a sua primeira doação de sangue foi aos 18 anos de idade, que naquela
época era usada uma agulha muito grande e grossa e que a sua pressão baixou e não teve
força para encher a bolsa coletora. Informou que hoje isso mudou, pois além da agulha
ser menor, ainda é passado um anestésico, o que evita qualquer dor. Encerrou dizendo
que espera que as pessoas se comovam com esta situação do banco de sangue.
Agradeceu e despediu-se. 2) PROF. LEANDRO AZEVEDO, do PSD - Iniciou a sua
fala cumprimentando o Presidente Vereador Roni Medeiros, os demais Vereadores, os
funcionários da Casa, os amigos da imprensa, os que assistem pelo Canal 98 e pela
internet. Disse que a data de hoje é muito importante para os que trilharam a carreira no
Exercito Brasileiro. Falou que é um dia de comemoração e de festividade no 32°
Batalhão de Infantaria. Disse que muitas pessoas pensam que o Exército só se emprega
em tempos de guerra. Ressaltou que em tempos de paz, ele também tem realizado muitas
missões e em outras operações inerentes a ele. Lembrou-se dos militares da reserva.
Parabenizou e agradeceu a toda família do Exército Brasileiro. Falou da lei de sua
autoria que celebra "O Dia da Vitória", comemorado no dia oito de maio. Criticou o PS
de Araras por não ter luvas e com isso as marcações de dentistas têm sido canceladas.
Disse que tem recebido outras denúncias nesta área. Falou que irá visitar outros Postos
de Saúde da cidade. Lembrou-se da reunião com. os agentes de saúde e endemias, onde o
número de agentes está muito baixo, para atender a necessidade da cidade. Ressaltou
que, além disto, quase metade dos que estão na ativa, têm desvio de função,
prejudicando ainda mais este setor. Agradeceu e despediu-se, desejando aos Vereadores
uma boa fala. 3) MARCELO DA SILVEllUl, DO PSB - Iniciou a sua fala
cumprimentando o Presidente Roni Medeiros, os demais Vereadores, os presentes e os
que assistem pela TV Câmara. Falou que os banheiros do terminal de ônibus do Centro
estavam muito ruins e que agora foi iniciada a reforma. Lembrou que a situação para o
deficiente fisico era ainda pior. Disse que espera que todo o terminal seja reformado,
pois ele está muito precário. Pediu que as reformas dos banheiros também sejam feitas
nos outros terminais, pois estão igualmente insalubres. Reiterou o mau funcionamento
dos ônibus na cidade que trabalham de acordo com a vontade dos empresários. Informou
que a linha do chapa 6 no Valparaíso está desorganizada e que a população local está
sofrendo com o mau atendimento. Lembrou que a tarifa de ônibus é muito cara em nossa
cidade. Falou que pedirá a empresa responsável que dê uma atenção a esta comunidade.
Agradeceu ao Grupo Águias do Resgate pelas doações de sangue feitas ao banco d
Hospital Santa Teresa. Agradeceu e despediu-se. Não havendo mais Vereadores
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inscritos para uso da palavra e NADA MAIS HAVENDO A TRATAR, o Senhor
Presidente, às dezoito horas e três minutos, declarou encerrada a Sessão, convocando os
Senhores Vereadores para a próxima sessão dia vinte e quatro de abril de dois mil e
dezoito, às dezesseis oras, com a ordem do dia que foi lida em plenário. Escrevemos,
atestamos e assinam s p fazer constar, Leonardo Kienle Femandes e Mônica Souza
de Oliveira Melo, ses ore para Procedimentos Públicos. istre-se e ique-se.

4


